

CARTA N°007-18/VP-APJDAT

Ciudad de Lima, 2 de marzo del 2018

Elizara Carolina Marin

Presidenta de APJDAT

Atención:

Presente.-

Desde la Vice Presidencia de la Asociación Panamericana de Juegos y Deportes Autóctonos y Tradicionales **APJDAT** reciba un saludo lleno de energías y positivismo en el trabajo por los juegos tradicionales y autóctonos.

El último 2017 en la ciudad de Caldas en Colombia, mi persona presento la propuesta para que el Perú sea sede del V Encuentro Panamericano de Juegos y Deportes Autóctonos y Tradicionales 2019. He mantenido contacto con mi homologo, señor Kia-barú Gomez Zapata, representante de la República Bolivariana de Venezuela, quien viene gestionando y articulando esfuerzos para hacer realidad ser sede el 2019. Me informa que inclusive se ha conformado un equipo o comisión de trabajo integrado por personas que están vinculadas en el tema juguetero y juegos de la calle, lo cual me hace visualizar un gran esfuerzo inicial, motivación y compromiso para ser la sede del V encuentro de la APJDAT.

Por lo expuesto, mi persona en representación del Perú declina ser sede el 2019, cediendo la posta al hermano país de Venezuela, quien asumirá la planeación y organización del V encuentro de la APJDAT; considerando la respectiva asamblea general. Sirva esta oportunidad para dejar saber que ya he enviado algunas sugerencias vía *messenger móvil* al hermano Kia-barú sobre el tema de organización desde mi perspectiva.

Finalmente ratificar mi compromiso de apoyar desde mis posibilidades a la hermana República Bolivariana de Venezuela y a los organizadores responsables con lo que mi humilde experiencia pueda coadyuvar al éxito de nuestro encuentro 2019 por el bien del deporte y juegos tradicionales autóctonos latinoamericanos, estos como propuesta de desarrollo de una sociedad saludable.

Atentamente,



WILFREDO A. CHAU

Vicepresidente

APJDAT

Teléfono oficina: +51 (01) 422 2951

Teléfono móviles: +51 (01) 996 517 448 – +51 (01) 991 336 269